

EL HERALDO

## Argentina y Uruguay, Autolimitan su Exportación de Carne Ovina a la CEE

\*Tienen Determinada una Cantidad Para Grecia

BRUSELAS (EFE).- Argentina y Uruguay firmaron un acuerdo para autolimitar su exportación de carne ovina a la CEE (Comunidad Económica Europea), se informó ayer sábado en esta capital, sede del organismo comunitario.

El acuerdo fija en 20 mil toneladas de carne ovina fresca el cupo de las exportaciones argentinas a la CEE durante la próxima campaña anual, más otras 3 mil toneladas destinadas a Grecia, país que ingresará próximamente en la comunidad.

Asimismo autoriza a Uruguay a exportar a la CEE 5,100 toneladas de carne ovina fresca, más 700 toneladas a Grecia, en igual período.

Como contrapartida, la CEE rebajará el arancel al

10 por ciento, cuando estaba fijado en el 20 por ciento.

Este acuerdo responde a la creación del mercado común ovino que se completará el próximo 20 con representantes de Australia y el anuncio de los precios base para la campaña de la CEE.

Los ministros de Agricultura comunitarios decidirán las medidas proteccionistas para las importaciones de animales vivos, carne congelada, salada, en salmuera, seca o ahumada, para potenciar el mercado propio del sector ovino.

El mayor exportador de esta carne a la CEE es Nueva Zelanda, con 234 mil toneladas, más 11,500 para Grecia, en la próxima campaña,

EL HERALDO

## Las Exportaciones de Carne en Argentina Declinaron

BUENOS AIRES (AP).- Las exportaciones de carne, uno de los productos básicos de la economía argentina, han declinado sostenidamente este año, tendencia de la que responsabilizan los medios ganaderos a la política económica vigente.

Un informe oficial de la Secretaría de Agricultura y Ganadería dio cuenta anteayer que las exportaciones de los productos de la carne en los primeros ocho meses de este año totalizaron 430.719 toneladas que generaron 944.615.000 dólares, mientras que en igual período de 1979 habían sido de 644.327 toneladas por 1.183.483.000 dólares.

El último mes analizado, agosto, demostró que la exportación del producto cayó casi un 50 por ciento respecto a agosto de 1979.

Las estadísticas indican que se exportaron 38.030 toneladas por 89.801.000 dólares, mientras que en ese mes del año pasado habían sido de 79.700 toneladas por 161.917.000 dólares.

UNO | MAS | UNO

### ARGENTINA Y URUGUAY LIMITAN LA VENTA DE CARNE

BRUSELAS, 18 de octubre (EFE).- Argentina y Uruguay firmaron un acuerdo para autolimitar sus exportaciones de carne ovina a la CEE (Comunidad Económica Europea), se informó hoy en esta capital, sede del organismo comunitario.

El acuerdo fija en 20 mil toneladas de carne ovina fresca el cupo de las exportaciones argentinas a la CEE durante la próxima campaña anual, más otras 3 mil toneladas destinadas a Grecia, país que ingresará próximamente en la comunidad.

Como contrapartida, la CEE rebajará el arancel al 10 por ciento, cuando estaba fijado en el 20 por ciento.

Este acuerdo responde a la creación del mercado común ovino que se completará el próximo 20 con representantes de Australia y el anuncio de los precios base para la campaña de la CEE.

EL HERALDO

## Yugoslavia Incrementará sus Relaciones Comerciales con Argentina

BUENOS AIRES (AFP).- Yugoslavia incrementará sus relaciones económico-comerciales con Argentina, se anunció al cabo de las reuniones de la comisión mixta bilateral que concluyó aquí sus deliberaciones.

Las dos delegaciones propusieron medidas concretas para ampliar el intercambio comercial y diversificarlo, según informó oficialmente la Secretaría de Comercio y Negociaciones Económicas Internacionales argentina.

El informe oficial ex-

plicó que se intercambiaron listas de productos de especial interés de exportación por parte de ambos países a efectos de ser divulgados entre los sectores interesados.

La lista proporcionada por la Argentina incluye una vasta gama de productos primarios, insumos industriales, bienes manufacturados y de capital.

Argentina antecedió que en el curso del primer semestre del año próximo enviará a Yugoslavia una misión.

EL UNIVERSAL

### MENSAJE

BUENOS AIRES, Argentina, 18 de octubre (AFP).- El candillero argentino, brigadier Carlos Pastor, envió hoy un mensaje a los 26 países que componen el Sistema Económico Latinoamericano (SELA) con motivo de haberse cumplido el quinto aniversario de la creación del organismo.